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Senhor Presidente;

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades
regimentais e deliberação do Plenário, seja encaminhado expediente a
Secretária de Satide, solicitando a disponibilidade de um veículo de
apoio, para transportar pessoas doadoras de sangue, ao Banco de Sangue
Municipal.

Sala das Sessões da Câmara/Municipal de Barra do Garças-
MT., 07 de dezembro de 2018.
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Senhor Presidente,

Senhores Vereadores:

Como é do conhecimento de todos a questão da doação de

sangue no Banco de Sangue Municipal é preocupante, pois esse material
é de suma importância na recuperação de pessoas doentes, sendo
essencial nas intervenções cirúrgicas e que muitas pessoas doadoras ou
aquelas que se dispõe em fazer a doação, não possui transporte próprio e
moram muito distante da unidade coletora, salientando que o Banco de
Sangue, passa por uma situação de déficit desse material, o que muito
compromete o trabalho e o atendimento médico.

Se o município puder disponibilizar um veículo para
transportar essas pessoas, a situação seria mais favorável, pois
aumentaria o numero de doadores, assim como a quantidade de material
coletado, o que significa melhorias no atendimento.

Com isso, gostaríamosdécdhtar com a costumeira atenção
do ilustre Secretária, no atendirn^lío desse nosso pedido.

^reador ZÉ GOTA
PRB

Membro da (Comissão de C>)nj<ítuição, Justiça c Redação
najítr da Comissão de Turis^rfo, Sustentabilidade e Desportos
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